



## SHEINBAUM MANTIENE GRAN VENTAJA SOBRE XÓCHITL GÁLVEZ P. 6

# Sheinbaum aventaja a Gálvez por 23 puntos

**ENCUESTA REVELA QUE**  
Claudia Sheinbaum  
acapara el 59% de la  
intención de voto

**POR ELIA CRUZ CALLEJA**

naclon@contrareplica.mx

**A** solo cuatro días de que inicie la campaña por la Presidencia de la República, Claudia Sheinbaum Pardo mantiene su ventaja arrasadora sobre la candidata de la derecha Xóchitl Gálvez Ruiz, al posicionarse con 59 por ciento de las preferencias electorales, es decir, 23 puntos porcentuales sobre la panista que logra apenas el 36 por ciento.

Los datos revelados por la casa encuestadora Buendía & Márquez, para el diario El Universal, que realizó en casas del 15 al 21 de febrero pasado, reflejan que la mayor cantidad de votos que tendrían las dos candidatas provendrían, para Claudia Sheinbaum, de Morena con 51 por ciento, del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) un 5 por ciento y del Partido del Trabajo (PT) 3 por ciento.

En el caso de Xóchitl Gálvez la procedencia de sus respaldos vendría en 21 por ciento de Acción Nacional (PAN), 14 por ciento del PRI y 1 por



Los datos fueron revelados por la encuestadora Buendía & Márquez. Especial

ciento del PRD. Para Jorge Álvarez Máynez sus 5 por ciento serían de Movimiento Ciudadano, único partido que lo postula.

Respecto a las opiniones positivas que los ciudadanos tienen de los candidatos presidenciales, destaca que las de Claudia Sheinbaum se han mantenido en 50 por ciento desde septiembre del año pasado hasta este febrero. Pero no le fue igual a la derechista Gálvez quien acumula una subida en las percepciones negativas en el mismo periodo de tiempo, pasó de 20 en septiembre a 27 en febrero. Álvarez Máynez tiene 4 por ciento de opiniones positivas del 13 por ciento

que dijo conocerlo.

También, el ejercicio demográfico reveló que el 49 por ciento de los ciudadanos piensan que Claudia Sheinbaum es más cercana a la gente, manejaría mejor la economía, mejoraría mejor una crisis en el país y está más preparada para ser presidenta de México. Mientras que el 44 por ciento considera que manejaría mejor la relación con Estados Unidos, y finalmente el 38 por ciento dice que enfrentaría mejor el problema de narcotráfico en el país. Contrario a ello, en promedio sólo el 26 por ciento considera que Xóchitl Gálvez sería una mejor opción en los temas anteriores. •